



Waisenkinder gedeihen mit der Farm-Initiative des MTK

Das Mutter Teresa Kinderhilfswerk hat sich in Malawi die Aufgabe gestellt, Kinder zu retten und die Lebensqualität zu verbessern.

Jedes Jahr ernährt das Mutter Teresa Kinderhilfswerk Tausende von Kindern zusätzlich zu den in unsere Programme aufgenommenen Kindern, und jedes Jahr sind es mehr Menschen als wir mit Essen versorgen können. Als sich dem MTK die Gelegenheit bot, eine Farm von 140 Hektar mitzubetreiben, erkannten wir sofort das Potential, Nahrungsmittel für unsere Kinder zu erzeugen und die Kinder gleichzeitig landwirtschaftliche und andere Fertigkeiten zu lehren, die ihnen

im Erwachsenenalter von Nutzen sein könnten. Mit den von der Farm produzierten zusätzlichen Einkünften können andere lebenswichtige Güter für die Kinder gekauft werden. Die Farm schmiegt sich an den Fuß eines Berges und ist von einem Fluss umgeben, der das ganze Jahr über Wasser liefert – ein wahrer Segen im dürregeplagten Malawi. Neben gut 30 Hektar Ackerflächen umfasst die Farm über 100 Hektar Naturweide- und Waldflächen, die sich perfekt als Viehweiden eignen, sowie mehrere Fischteiche mit Fischen, die auf den örtlichen Märkten verkauft werden können. Heute verfügt die Farm über neun Scheunen, eine Schule sowie Unterkünfte für Personal und Gäste. Wir hatten extremes Glück, da beim Kauf der Farm ein Bewässerungssystem und einige moderne Landmaschinen inbegriffen waren.

Jede Ernte auf der Farm hat uns eine wahre Fülle an Mais, Kartoffeln, Maniok, Zwiebeln, Orangen, Mandarinen und Bananen beschert.

Für die Zukunft planen wir unter anderem, einen Teil der Farm in eine Baumschule umzuwandeln, um Bäume für den Verkauf zu pflanzen und zu ziehen, Vieh und insbesondere Ziegen und Rinder zu halten sowie weitere Fischteiche anzulegen.



Kinder beim Spielen nach einem langen, von Schulunterricht und Mithilfe auf der Farm ausgefüllten Tag

MTK

in Aktion

■ HEIME

Wir unterstützen Heime für Waisenkinder, die sonst keine Heimat hätten.

■ SCHULEN

Wir bieten Kindern und Betreuern Ausbildung, um ihnen aus der Armut heraus zu helfen.

■ NDWIRTSCHAFTLICHE BETRIEBE

Wir unterstützen landwirtschaftliche Betriebe, um Gemeinschaften die Selbständigkeit zu ermöglichen.

*the poorest of the poor
To the poorest of
the poorest of the poor*



Gemeinsam
können wir diese Kinder retten

Durch die Spenden von mitfühlenden Menschen bringen die Helfer des MTK Hoffnung für Verzweifelte in einigen der ärmsten Dorfgemeinschaften dieser Welt

Durch Ausbildung sorgt das MTK für Ernährung

Das MTK erfüllt Tausenden der ärmsten Kinder der Welt elementare Bedürfnisse

Der neun Jahre alte Dulani und seine zwei Schwestern haben Vater und Mutter verloren



MTK-Ernährungsprogramm

und leben nun bei ihrer Großmutter. "Meine Großmutter hatte es schwer, für uns zu sorgen. Als meine Eltern noch lebten, ging ich zur Schule, aber meine Großmutter brauchte mich daheim, um ihr zu helfen, uns alle mit Nahrung zu versorgen. Es war ein täglicher Kampf, uns fünf mit

Nahrung zu versorgen. Wir wussten nicht einmal, dass es auf der Welt Menschen gibt, die drei Mahlzeiten täglich essen – meine Großmutter musste

sich schon für eine einzige Mahlzeit abmühen, die normalerweise abends eingenommen wurde," erzählte er uns. Für viele Kinder läuft die Frage des Schulbesuchs auf eine Entscheidung zwischen Essen und Ausbildung hinaus. Die meisten Familien in Entwicklungsländern sind auf ihre Kinder angewiesen, um in der Landwirtschaft oder beim Sammeln oder Verkaufen von Nahrungsmitteln zu helfen. Kinder, die nicht in der Lage sind, für ihre Nahrung genug zu arbeiten, bekommen oft gar keine. Über die von uns betriebenen Ernährungszentren tut das MTK sich mit den Familien zusammen, um den Teufelskreis der Armut aufzubrechen und Gesundheit und Bildung zu fördern, indem die in unsere Schulprogramme aufgenommenen Kinder mindestens eine nahrhafte Mahlzeit pro Tag erhalten.

Wenn Eltern wissen, dass ihre Kinder eine gesunde Mahlzeit bekommen, schicken sie ihre Kinder gern zur Schule. Durch unsere Ernährungsprogramme erhalten die Kinder vielleicht zum ersten Mal überhaupt die Nährstoffe, die sie für eine gesunde geistige und körperliche Entwicklung brauchen.

Das MTK finanziert die Instandsetzung eines Waisenhauses

Das MTK hat sich die Aufgabe gestellt, leidenden Kindern

zu helfen, egal wo auf der Welt sie leben. Deshalb arbeiten wir mit dem Leiter eines Waisenhauses in der Tschechischen Republik zusammen, um bei der Finanzierung von Reparaturen am Hauptgebäude des Waisenhauses in Vitějovice zu helfen. Dank der Unterstützung des MTK wird das Waisenhaus Notreparaturen am Hauptgebäude und seiner Isolierung vornehmen lassen, wodurch ein größerer Teil des Gebäudes zu allen Jahreszeiten nutzbar wird und die Kinder einen sicheren, behaglichen Ort zum Leben und Lernen erhalten. Die Renovierung umfasst auch eine Erweiterung, die uns ermöglichen wird, noch mehr Kindern zu helfen. Wir werden mehrere Reparaturen finanzieren, die für die Sicherheit der Kinder notwendig sind; ein neues Treppengeländer und die Modernisierung der Elektroinstallation haben Priorität. Wir möchten unseren Spendern dafür danken, dass sie uns helfen, dieses Heim für unsere Waisenkinder sicher und im Winter warm zu machen.



Waisenhaus, das vom MTK instandgesetzt wird



Retten Sie ein Leben

Spenden Sie für das Mutter Teresa Kinderhilfswerk e.V.

Friedrichstraße 200
D-10117 Berlin

Tel: +49 30 22.33.55.37